

Como integrantes de organizaciones internacionales y salvadoreños en el exterior, nos solidarizamos con el pueblo de El Salvador en lucha y resistencia ante la sostenida persecución y hostigamiento en contra de la oposición de izquierda y movimientos sociales y populares por parte de la presidencia de Nayib Bukele.

Hoy volvemos a denunciar que el accionar del gobierno salvadoreño constituye un retroceso explícito a los tiempos más oscuros y represivos de nuestra historia como pueblo. Semana a semana somos testigos de una narrativa estatal que busca limpiar la imagen de las Fuerzas Armadas de El Salvador (FAES), pretendiendo borrar su historial de torturas, desapariciones, asesinatos y represión. Ante esa política de desmemoria, hoy al gobierno de Nayib Bukele le reiteramos: ¡Ya dijimos nunca más!

Por eso hoy con la fuerza de la Verdad, de la Memoria y de la Justicia denunciamos las detenciones en contra de Violeta Menjivar, Erlinda Handal, Calixto Mejia, Hugo Flores y Carlos Caceres ya que vulneran las garantías judiciales de presunción de inocencia y debido proceso, derechos que fueron negados en las épocas de gobiernos militares y represores y que gracias a las luchas populares constituyen hoy garantías constitucionales a las que no estamos dispuestos a renunciar.

En virtud de lo anterior, a los compañeros que históricamente han sido capaces de indignarse y organizarse ante las injusticias que los gobiernos neoliberales y militaristas cometen en contra de nuestros pueblos, hoy les convocamos a sumarse y denunciar juntos que:

Nos declaramos en estado de alerta máxima ante las políticas represivas del Estado salvadoreño.

Que condenamos enérgicamente las detenciones arbitrarias, persecución y hostigamiento reiterados a la oposición de izquierda y a los movimientos sociales y populares en El Salvador.

Que señalamos como resultado directo de las políticas de desmemoria y fomento del odio que el robo de casi 600 expedientes, perpetrado en contra de Co-Madres, queden en la impunidad ante la pasividad del Estado.

Que reivindicando el legado histórico de quienes nos antecedieron, de quienes lucharon asumiendo las últimas y más graves consecuencias hoy declaramos públicamente que ante la política de autoritarismo y desmemoria, ¡responderemos siempre con solidaridad internacional, lucha y organización!

Lunes 26 de julio de 2021

Los pueblos abrazan a El Salvador. Festival de Solidaridad y Resistencia.